

Ifigenia Martínez entregará la Banda presidencial a Claudia Sheinbaum

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL DE SANTIAGO FREDA).- Una mujer está perfilada para ser quien le entregue la Banda presidencial en San Lázaro a Claudia Sheinbaum, la primera presidenta electa de México. Durante el segundo día de la plenaria de las y los **diputados electos** de Morena de la LXVI Legislatura, en reunión privada, eligieron de manera unánime a la fundadora del PRD, **Ifigenia Martínez** como la propuesta para encabezar la **Mesa Directiva de la Cámara Baja**. Se trató de un acto de reconocimiento a su lucha, así lo señaló Ricardo Monreal, coordinador de las y los diputados electos de Morena.

Por su parte y tras salir de San Lázaro, la luchadora de izquierda, **Ifigenia Martínez**, consideró que se trata de un gran honor que las mujeres estén ahora al frente de estos espacios representativos en México.



https://ldrv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EfifJbkGQPpNrjMVAnXIb24BU5iSUGvJdUtyINRl9Z2Nsw?e=t5zJlx